

MiUgr - Universidad Granada

Menos nota, pero aún muy alta. En la primera adjudicación el último alumno que ha sido admitido en la Universidad de Granada tiene una nota de 12,764 (sobre 14). El curso pasado en esta misma convocatoria fue de 12,822. El Distrito Único Andaluz ha dado a conocer hoy lunes, a partir de las 00.00 horas, lo

s resultados de la primera fase de adjudicación de plazas en las universidades públicas andaluzas. Según esta primera adjudicación, las titulaciones más demandadas por los alumnos andaluces en primera opción

han sido Medicina, Enfermería y Educación Primaria, seguidas de los grados en Psicología, Administración y Dirección de Empresas y Derecho. En el caso del Grado en Medicina, un total de 6.718 personas han solicitado como primera opción esta titulación en toda Andalucía. En relación a la nota de corte más alta, este año la ha registrado el Doble Grado en Física y Matemáticas, ofertado por la Universidad de Sevilla, con un 12,828. El Grado en Biotecnología, de la Universidad Pablo de Olavide (Sevilla), ha registrado por su parte la segunda nota más alta con un 12,790, siendo la tercera el 12,764 alcanzada por el Grado en Medicina de la Universidad de Granada. El año pasado fue la primera. Tras ellas, las titulaciones que en estas primeras listas de adjudicación han exigido mayores notas han sido el Grado en Medicina en las universidades de Córdoba y Sevilla, con notas de corte de 12,538 y 12,537 respectivamente, y el Grado en Biomedicina Básica y Experimental, impartido en la Universidad de Sevilla, con un 12,533. Por universidades, las titulaciones que en esta adjudicación han alcanzado mayor nota de corte han sido: en el caso de Almería, el Grado en Fisioterapia, con un 10,861; en Cádiz, el Grado en Medicina, con un 12,455; al igual que en Córdoba, con un 12,538; Granada, con un 12,764; y Málaga, con un 12,627. En Sevilla, la mayor nota de corte la ha alcanzado el Doble Grado en Física y Matemáticas, con un 12,828; en Jaén Fisioterapia, con 10,867; en Huelva Enfermería, con 10,052; y en la Universidad Pablo de Olavide (Sevilla) ha sido el Grado en Biotecnología, con un 12,790, según ha informado la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empresa. Desde hoy 15 de julio, y hasta el próximo jueves día 18, permanecerá abierto el periodo de matrícula, reserva y/o confirmación en listas de espera para el total de 51.940 plazas que se ofertan en las distintas titulaciones de las universidades públicas de Andalucía de cara al curso 2013/2014, 145 plazas menos que en el curso anterior. En total, este año se han recibido 72.273 solicitudes para entrar en los grados, 752 menos que el año anterior.